

ESPEJOS DIMENSIONALES 4 - PREGUNTA DEL PUBLICO - YAZHI SWARUU

Published 21 May 2024 by Agencia C3smica, Gosia

Preguntas del publico

Originalmente en Espa3ol - Junio 2023

Gosia: "Hay una razon para meditar enfocando en "7D" con la esperanza que la Federacion 7D puede hacer algo de "espejo" bajando la informacion y metodos de como lidiar con la Federacion 5D?"

Yazhi: ¿C3mo se medita en 7D seg3n quien escribe eso? Solo meditas en la frecuencia que eres. Se puede pedir ayuda a los gu3as, a los "yo superior" en meditaci3n. La Federaci3n de m3s arriba no interviene aparentemente porque ya interviene a su manera. Si interviene de forma aceptable o esperada por seres de densidades inferiores, entonces ser3a invasiva y no ser3a 7D, sabe que debe dejar evolucionar a cada ser, a cada alma.

Robert: Pero este fenomeno de espejos tambien incluye a densidades mas altas? O es solo entre "3D" y "5D"?

Gosia: Si, habeis observado algo de este fenomeno entre la Tierra y densidades mas altas? Como que, por ejemplo? Es la expresion "como es arriba, es abajo" relacionada con eso?

Yazhi: Incluye todos. Pero est3 conectado a otra cosa, que es que desde un punto de mayor frecuencia, sabiendo que lo que define eso es mayor cantidad de consciencia que se traduce en procesar m3s informaci3n, un espejo no es una contradicci3n ni una copia, es s3lo m3s de lo mismo, aunque s3lo visto desde un punto de vista superior cuyas causas no se entienden o no se ven con los pocos datos que se tienen en densidades inferiores.

Es ver la cola del elefante por un lado contradiciendose con las orejas. O el pensar que la pata izquierda del mismo elefante es un "espejo" de la pata derecha. Solo son partes de lo mismo que a3n no se comprenden por falta de datos y de conciencia.

Gosia: Bien explicado! Ok, segunda pregunta: "Como el fenomeno de los espejos puede ser manipulado para acelerar los cambios en el sistema de creencias en la Tierra y asi causar cambios que nos gustaria ver?"

Yazhi: Siendo la mejor versi3n de s3 mismos siempre. Nunca esperando a ser sus "Yo" superiores "en un futuro". No hay nada que los diferencie de sus Yo Superiores hoy, solo el conjunto de ideas con los que tienen fijaci3n.

Traer eso a la Tierra. El que sean hoy sus Yo Superiores encarnados en piel de humanos. Eso no es una limitante, entiendan eso. No estan limitados m3s que por sus ideas. Eso de la limitaci3n y alteraci3n de ADN son pamplinas y quienes siguen con eso de los Sumerios y los Annunaki y los Naga, esta haciendo un des-servicio a la humanidad.

Los humanos son seres estelares completos, se pueden desarrollar plenamente

como cualquier otra raza, porque ya lo han hecho, hay "Humano Espacial" por todas partes, expandidos y positivos. Solo son los calambres mentales de quienes se sienten víctimas y limitados por el "es que no me dejan, o no me dejarían". Eso es traer un espejo al 3D. Traerte a ti mismo a la mejor versión de ti mismo.

Gosia: Wow, perfecto! Gracias. Siguiendo pregunta: "Si estamos aquí bajo el control del Cabal y sistema de Matrix falso "3D", como se expresa o refleja en "5D" (fuera de la Tierra)?"

Yazhi: Son espejos uno del otro. En el espacio, en el mal llamado 5D, la Federación son los gobiernos y su Cabal, el Cabal de la Tierra es espejo del caos en la Federación, y viceversa. Hay gobierno fuera de la Tierra, les guste, o lo entiendan o no. Solo se la han pasado idealizando en no estar en la Tierra.

Gosia: Y que piensas que lo genero "primero"?

Yazhi: La Federación fue primero, por supuesto. Por antigüedad. Queda claro eso. Además, las mismas almas que estuvieron en la Federación, hoy están generando la Matrix en la Tierra, se exportan cosas, ideas y conocimientos de un lado a otro. Por eso muchas cosas son iguales en ambos lados. Porque humano es humano donde esté. Aunque depende del nivel de consciencia y de desarrollo de alma de cada quién.

Gosia: Pero después, creo que con el crecimiento y desarrollo de su propio sistema terrestre, con más sabor terrestre y ideas limitantes, algo de eso ahora también se traslada allí afuera, o no? O esas ideas limitantes se quedan aquí? Por eso también la Federación tiene "miedo" de abrir los humanos a la vida interestelar. El sabor "terrestre" se puede expandir.

Yazhi: Hay un "sabor" terrestre, sí, pero sigue siendo la misma base de la Federación. Ese sabor se presta a más atrocidades, pero la Federación igual las comete con otras cosas. Y eso de que tengan miedo, yo diría que eso es parcialmente cierto, porque ese "sabor" humano ya se difundió desde hace tiempo. Más bien es que desean mantener la Matrix como está por las experiencias que ofrece a las almas.

Gosia: Sientes que hasta en Taygeta se nota algo de "sabor terrestre"?

Yazhi: Dentro de otras Matrix, se tiende a no generar las mismas cosas o comportamiento que dentro de la Matrix terrestre, aunque de ahí se provenga. Cuestión de frecuencias dominantes, ya saben. Lo suprime rápido el "sabor" Taygeta.

Gosia: Pero en Taygeta, por ejemplo, les gusta importar cosas de otras culturas? Diseños, comida, arte, ideas?

Yazhi: No es que les guste, pero sucede. Sin embargo, esa cultura es muy estable, sólo se nutre de otras culturas como cuando se va a un museo.

Gosia: Por ejemplo, si yo abro un chiringuito con karaoke con Dale... sería aceptado? Como ejemplo.

Yazhi: No veo porqué no. Pero si metes "chupe", ahí no.

Gosia: Jaja no, eso no.

Yazhi: Es como si abrieras en la esquina ahí en Finlandia una tiendita para vender opio, marihuana, cristal, cocaína.

Gosia: Claro! Y que cosas hay en Taygeta por la influencia de los humanos/semillas extraídas? A través de años, tiene que haber muchas cosas.

Yazhi: Uy no se, como hace tiempo que no voy, pero seguramente hay cosas, si. Pero siempre llegan adaptándose a las costumbres locales, que son bien aceptadas porque son muy alegres y nutritivas para el alma.

Gosia: Cual costumbre Taygeteana es alegre?

Yazhi: Sus fiestas grandes al aire libre.

Gosia: Fiestas, ok, wow! Ok, Yazhi. Otra pregunta:

"Me gustaría conseguir las piezas finales para entender los ordenadores cuánticos. Los aceleradores de nanopartículas disparan fotones en una secuencia determinada creando un armónico de una frecuencia que sería la lógica de la pregunta, y luego sale al éter y busca los armónicos correspondientes en otro ordenador cuántico que ya ha resuelto el problema, y refleja el resultado de vuelta por entrelazamiento cuántico al primer ordenador. ¿A qué ordenadores se puede acceder? Todos, sólo la Federación, sólo Taygeteanos o sólo otras versiones de Suzy/Toleca en otras líneas temporales? Los resultados parecen estar almacenados en bancos de memoria de cuarzo y deben ser accesibles desde el éter ya que todo es éter".

Yazhi: Tiene razón, comprende bien las computadoras holográficas cuánticas. Es que ya resolvió la pregunta, eso es una explicación, no una pregunta, y se ve que estudió el tema. ¿Que computadoras holográficas puede acceder? Pues la que encuentre por compatibilidad de frecuencias en el campo cuántico, la que tenga la respuesta. Generalmente, es la misma computadora que genera la pregunta. Solo que unos segundos o menos, o más adelante en el tiempo. La que tenga la respuesta en el campo cuántico, y eso lo determina la compatibilidad de frecuencias, por eso la primera computadora se comunicó con la segunda. Formando un sistema de Internet cuántico fuera de todo tiempo con la cual operan esos super ordenadores no humanos. ¿Me explico?

Gosia: Si, creo que entiendo. La que tiene la respuesta, será esa. Cualquiera. Por compatibilidad de frecuencias. Pero como se hace la computadora compatible en frecuencia con otra computadora? A base de que se mide la frecuencia de la computadora? A base de datos que lleva?

Robert: Primero tendrás que saber donde está esa computadora, no? Tienes que tener un referente.

Gosia: No creo que la compu 1 necesita saber donde está compu 2 a cual accede. Pero no se.

Yazhi: La pregunta contiene la clave de la respuesta, y la pregunta está en forma de una partícula que es tanto una onda como una partícula. Entonces, tenderá a ir hacia lo que más se parezca a ella en frecuencias, eso dentro del campo cuántico que es el

Eter. Es decir que se pega los que tiene igualdad de frecuencias, entonces la frecuencia emitida en la pregunta se pegará a su complemento correcto que es la respuesta a esa pregunta que está flotando dentro del campo cuantico.

No necesitan saber donde está, en el campo cuantico, sólo se le "pega" la respuesta correcta simplemente porque es la única que complementa a la pregunta realizada.

Gosia: Entonces la frecuencia de la pregunta es la que es compatible con la frecuencia de la respuesta. No una compu compatible en frecuencia con otra compu. No compu con compu pero pregunta - respuesta en estas compus.

Yazhi: Si. Emites una frecuencia (pregunta) que solo puede complementarse con una respuesta que está en el eter (campo cuantico). Es decir que tu compu cuantico holografico jala la respuesta del éter, sin importarle porqué o quien o qué ordenador lo ha puesto ahí. Es una tecnología muy por encima de la humana. Es un enlace entre conciencia y máquina. Y de la misma máquina.

Gosia: Conciencia de quien ha programado la pregunta?

Yazhi: Ya son "sentient", auto conscientes. Por eso no son compatibles con el Internet humano porque aplastaría todo.

Gosia: Wow. Ok, gracias, Yazhi. Y ya la ultima pregunta! "¿Existen espejos dimensionales o conexiones entre cuerpos celestes, como Taygeta/Erra, y sistemas solares similares como Sol 13/Tierra? Si todas las cosas son conciencia y por tanto están conectadas (una persona o un planeta), ¿tendrían también un espejo equivalente?"

Yazhi: Tiene razón, Si tienen espejos. Sin embargo, porque el tipo de mentalidad o de conciencia de un planeta difiere mucho de un Lyriano, no los vemos tan fácilmente.